

Christiane und Axel Maurer: Platz 3 bei der DMMN 2012



„DMMN“ heißt „Deutsch Motorflugmeisterschaft im Navigationsflug“ – als „Rallyefliegen“ bekannt in unserem Verein, der mit dieser Sportart eng verbunden ist: Mehrfach stellte er Deutsche Meister, Vizemeister und Drittplazierte, zweimal – 1972 und 1982 wurde die Deutsche Meisterschaft auf unserem Flugplatz ausgerichtet. Sogar Vizeweltmeister stellte unser Verein, und er richtete die Weltmeisterschaft 1980 aus.

Bei Deutschlandflügen ist der FSC Aschaffenburg-Großostheim ebenso dick „im Geschäft“.

An den genannten Erfolgen waren Christiane und Axel Maurer beteiligt, und diese Tradition haben sie nun mit ihrer Teilnahme an der DMMN 2012 und einem hervorragenden 3. Platz fortgesetzt. Die Meisterschaft fand vom 22. bis 26. August in Eggersdorf östlich von Berlin statt. Detailberichte, Dateien mit den Aufgabenstellungen und mehr finden sich auf der Website des Veranstalters www.dmmn2012.de.

Neue Deutsche Meister ist übrigens das Ehepaar Markus und Astrid Ciesielski - das auch den Wettbewerb Rund um Egelsbach & Rund um Charlie 2012 gewonnen hat!



Herzlichen Glückwunsch an unser erfolgreiches Team auf seiner Morane MS880 D-EOBE!